
東 海 大 学 放 送 研 究 部 O B 会 

平 成 30 年 度  第 4 回 役 員 会 議 事 録 
 

日  時 ： 平成 30年 3月 9 日（土） 11 時 30分～14 時 30 分 

場  所 ：東海大学湘南校舎 12 号館 5 階 １２－２ 教室 

出席者：坂代一郎、橋本泰三、山田喬、千葉公正  （役員役職順、敬称略） 

現役：関根真太郎(OB 連絡担当)  (敬称略) 

 

〔議 事〕 

１． 次年度事業計画及び予算について 

・OB 会と「現役学生との連携強化のために」確認を合同役員会で確認を行う。 

・昨年度卒業生は全員が入会して頂けなかった(行き違いが有った)。 

今年度卒業生は山崎さんが動いていただき全員の会費を預かっており 4/1 付で入会手続き

とする。 

・「Air TBC」での入会勧誘の記事は現在入会いただいていない OB/OG が多数いらっしゃ

るので必ず入れてもらうこととしている。 

現役学生に OB 連絡担当を置く。 

・支援金についての説明。 

・改定項目がないか確認した。 

・4 来年度役員会(第 3 回で未決であった)について 

第 3 回役員会 12/14(土) 

第 4 回役員会 3/7(土)候補日 

とした。 

・「東海大学放送研究部第 11 回合同役員会」資料(2018 年度年間スケジュール)参考に OB

会スケジュールを考える事とした。 

9 月入学生始まり、9 月入学者の入部者について関根君から状況をヒアリング。 

現在、9 月入学者の入部者は無し。 

現在、中途入部は 4 月入学の学生が毎年 1 名程度入部する程度。 

・現役、番組発表会については OB 会でメール案内をする事とした。 

・OB 会として現役学生に向けて出来る事について関根君にヒアリングを行った。 

昨年、千葉さんから司会等の打診が有ったが、こういった事について興味がある部員も

いる。 

吉田卓也君が FM カオンでアナウンス講習を受けながら放送でしゃべり始めている。 

OB より質問：FM カオンの HP のキャスターには名前は載っていない。 

関根君より回答：吉田、柳田の 2 名が FM カオン担当。研修中の為と思われる。 

 



昨年も千葉さんが企画参加した、厚木「花と緑の展覧会」(5 月 12、13 日開催)申し込み

中。 8 月花火(雲の上ライブ)それぞれ千葉さんより司会について部員本人に今日案内を

する。 

・冬の発表会(2 月 22 日〔金〕開催)の感想 

BGM の使い方が弱い。 

効果音を大事にしてドラマの効果を高める事を勉強してほしい。 

喋りで進めると抑揚がなくなる感じがする。 

効果音をうまく使うと聞いている人たちの気持ちを引き付けられる。 

12 月より良い作品であった。 

12 月の方が音が良かった(機材が良かった)。 

音のバランスが悪かった。 

教室のスピーカーを使用したからではないか。スピーカーは小さい物を部で所有。 

アナウンス講習等では OB との繋がりを持つことは特に意見はなかった。 

 

２． 第 12 回 OB 会定期総会開催について 

日 程：6/22(土)第一候補日として大学には申し入れる(柏村さんより)。 

 (大学の都合により 6/29[土]に後日決定) 

会 場:代々木校舎 

講 師:倉島さん 

4 月中頃現役の番組発表会の日程を OB 会へ連絡貰う事とする(総会日程と現役日

程が重ならないか確認の為  後日の連絡により 6/23[日]番組発表会)。 

議 題：役員改選の手続きを行う。5 月の役員会の議題とする。 

役員会開催日 5 月 18 日(土)予定。 

会員への案内について： 

AirTBC 4 月下旬に名簿   橋本さん⇒関野さん 

       振込用紙 山田さん⇒関根さん(350 枚程度) 

総会資料の準備：6 月初旬。 

未収金回収の作業について： 

実施はできてないが、山田さんと橋本さんで資料確認をする。3 月中実施で別途日

程を二人で決める事とする。 

 

３． 第 11 回合同役員会の進め方ついて 

時間切れにて議論せず。 

 

４． その他 

なし。 



－ 以上 － 


